

## El último partido de Luiche

23/07/2024



El féretro de Luiche fue cubierto con la bandera del Castellón | V. E.

Luis García Martínez "Luiche" (Alicante, 1940) afrontó hoy su último partido en la capilla del Tanatorio San José de Villena, donde el sacerdote que oficializó la homilia en su memoria se enteró de que uno de sus feligreses de la parroquia villenense de Santiago fue un profesional del fútbol: "No sabía que el carismático Luiche era quien me saludaba siempre, de forma respetuosa, cuando me veía. Y eso que yo de joven jugué al fútbol de defensa y el entrenador me decía que pasara el balón pero no el jugador".

Antes de la misa, ciento de personas desfilaron por la sala número 2 del tanatorio villenense para dar el último adiós a Luiche, cuyo féretro estaba cubierto por la bandera del CD Castellón y con una camiseta amarilla

del Villarreal con el dorsal número 8 que lució Luiche en su día. Tampoco faltaron las coronas de flores del referido Castellón, Villarreal, Villena, Asociación de Futbolistas Españoles (AFE), concejalía de Deportes de Villena, entre otras.

Recordemos que el primer partido oficial de Luiche con la camiseta del Eldense lo disputó el 8 de septiembre de 1968 en el campo El Rubial de Águilas, donde empató el Deportivo (2-2), despidiéndose como jugador azulgrana el 8 de junio de 1969 en el campo Los Arcos de Orihuela con mínima derrota deportivista (1-0).



Aspecto de la capilla del tanatorio en el sepelio de Luiche | V. E.

Como entrenador del Eldense se estrenó el 3 de septiembre de 1978 precisamente en el mismo campo oriolano de Los Arcos ante el Orihuela Deportiva (0-0), y su adiós al banquillo del Deportivo llegó el jueves 12 de octubre del año 2000 en el Polideportivo de Foios con reparto de puntos (1-1).

Sin embargo, el último partido de Luiche, el de la vida, lo dirimió hoy antes de que mañana miércoles (8:30 horas) reciba sepultura en el cementerio municipal Nuestra Señora de las Virtudes de Villena.